

5a Spezielle Teilnahmebedingungen | Special Conditions of Participation

1. Veranstalter

Leipziger Messe GmbH
Messe-Allee 1, 04356 Leipzig, Germany
Handelsregister-Nr.: Amtsgericht Leipzig, HRB 622
Umsatzsteuer-IdNr.: DE141497334
Geschäftsführung: Martin Buhl-Wagner, Markus Geisenberger
Aufsichtsratsvorsitzender: Burkhard Jung, Oberbürgermeister der Stadt Leipzig

Telefon: 0341 678-0
E-Mail: info@ggs-messe.de

2. Titel der Veranstaltung

GGGS – Fachmesse Gefährgut // Gefahrstoff
Transport – Lagerung – Intralogistik – Sicherheit

3. Veranstaltungsort

Leipziger Messe
Messe-Allee 1, 04356 Leipzig

4. Veranstaltungslaufzeit/Auf- und Abbauzeiten/Öffnungszeiten

Standaufbau:
19. bis 21. Oktober 2024, 07:00 bis 22:00 Uhr

Veranstaltungslaufzeit:
22. bis 24. Oktober 2024

Öffnungszeiten für Aussteller und Standpersonal während der Laufzeit:
8:00 bis 18:00 Uhr (Zutritt nur mit gültigem Ausstellerausweis)

Öffnungszeiten für Besucher:
9:00 bis 17:00 Uhr

Standabbau:
24. Oktober 2024, 18:00 Uhr durchgehend bis 25. Oktober 2024, 22:00 Uhr
26. Oktober 2024, 7:00 bis 22:00 Uhr

Am letzten Messetag erfolgt die Freigabe des Messegeländes zur Einfahrt der Transportfahrzeuge (inkl. PKW ohne Parkschein) **ab 17:00 Uhr**.

5. Anmeldung (vergl. Allgemeine Teilnahmebedingungen/5.)

Anmeldetermin mit Frühbucherpreis ist der **18. April 2024**.

6. Rücktritt und Nichtteilnahme

(vergl. Allgemeine Teilnahmebedingungen/10.)

Bis zur Zulassung ist der Rücktritt von der Anmeldung möglich. Es ist eine Annullierungsgebühr von **260,00 EUR** zzgl. USt. zu zahlen.

7. Standzuweisung

(vergl. Allgemeine Teilnahmebedingungen/7.)

Die Mindestgröße eines Standes beträgt **10 m²**. Kleinere Flächen werden nur überlassen, wenn sich solche bei der Aufplanung ergeben. Auf der Ausstellungsfläche sind messeseitig keine Trennwände vorhanden. Eine Ausnahme bilden die angebotenen Komplettstände.

8. Mietpreis/Obergeschoss

(vergl. Allgemeine Teilnahmebedingungen/4.)

Die Miete für Flächen im Obergeschoss zweigeschossiger Stände beträgt **50,00 EUR/m²** zzgl. AUMA-Beitrag **0,60 EUR/m²** und USt. Für eine mehrgeschossige Bauweise bedarf es der vorherigen schriftlichen Zustimmung der Leipziger Messe GmbH. Diese Zustimmung kann von der Leipziger Messe GmbH erteilt werden, wenn sich der Aussteller verpflichtet, die Technischen Richtlinien und Auflagen der Leipziger Messe GmbH vorbehaltlos zu erfüllen.

1. Organisier

Leipziger Messe GmbH
Messe-Allee 1, 04356 Leipzig, Germany
Commercial register no.: Amtsgericht Leipzig, HRB 622
VAT identification no.: DE141497334
Management: Martin Buhl-Wagner, Markus Geisenberger
Chairman of the supervisory board: Burkhard Jung, Lord Mayor of the City of Leipzig

Phone: + 49 341 678-0
E-Mail: info@ggs-messe.de

2. Title of Event

GGGS – Trade Fair Dangerous Goods // Hazardous Substances
Transport – Storage – Intralogistics – Safety

3. Venue

Leipziger Messe
Messe-Allee 1, 04356 Leipzig, Germany

4. Dates / Construction and Dismantling / Opening Hours

Stand construction:
19 to 21 October 2024, 7 a.m. to 10 p.m.

Duration of the event:
22 to 24 October 2024

Access for exhibitors / stand personnel during trade fair:
8 a.m. to 6 p.m. (access only with valid exhibitor pass)

Opening hours for visitors:
9 a.m. to 5 p.m.

Stand dismantling:
24 October 2024, 6 p.m. to 25 October 2024, 10 p.m. (non-stop)
26 October 2024, 7 a.m. to 10 p.m.

Vehicles (including cars without car-parking ticket) may not enter the Exhibition Centre for dismantling **until 5 p.m.** on the last day of the event.

5. Application (see General Conditions of Participation/5.)

Early booking discount deadline is **18 April 2024**.

6. Withdrawal and Non-participation

(see General Conditions of Participation/10.)

Applicants may withdraw until they are registered, and in these cases will have to pay a cancellation charge of **260.00 EUR** (plus VAT).

7. Stand Allocation

(see General Conditions of Participation/7.)

The regular minimum stand space is **10 sqm**. Smaller areas can be rented only if they become available when the site plan is devised. No partitions will be provided by Leipzig Fair at the exhibition areas. Exception: offered all-in-one stands.

8. Rental Price / Upper Storey

(see General Conditions of Participation/4.)

Surfaces on the upper storey of two-storey stands is **50.00 EUR/sqm** plus **0.60 EUR/sqm** AUMA fee and VAT. Before a multi-storey structure may be erected, written approval must be granted by the Leipziger Messe GmbH. The Leipziger Messe GmbH can issue such approval as long as the exhibitor agrees without reservation to the Technical Guidelines and conditions spelled out by the Leipziger Messe GmbH.

5b Spezielle Teilnahmebedingungen | Special Conditions of Participation

9. Mitaussteller und zusätzlich vertretene Unternehmen (vergl. Allgemeine Teilnahmebedingungen/9.)

Der Aussteller hat für jeden Mitaussteller ein Entgelt von **450,00 EUR** und für jedes zusätzlich vertretene Unternehmen **150,00 EUR** zu entrichten (zzgl. USt.). Das Kommunikationspaket ist im Entgelt für Mitaussteller nicht enthalten. Die hierfür anfallenden **350,00 EUR** werden für jeden Mitaussteller zusätzlich erhoben.

10. Infektionsschutz und Hygieneregeln

Der Aussteller erkennt mit der Anmeldung die zum Zeitpunkt der Veranstaltung geltenden Vorgaben lt. Infektionsschutzgesetz sowie entsprechende Schutzmaßnahmen lt. aktuell gültigem Hygienekonzept der Leipziger Messe GmbH an und berücksichtigt diese bei der Planung und Umsetzung des Messeauftrittes.

11. Messemedien (vergl. Allgemeine Teilnahmebedingungen/17.)

Für den Katalog, die Online-Ausstellerdatenbank und unser elektronisches Besucherinfosystem ist ausschließlich NEUREUTER FAIR MEDIA GmbH, Messe-Allee 2, 04356 Leipzig, zuständig. Über Insertionsmöglichkeiten und -preise werden Sie gesondert informiert.

12. Kommunikationspaket (vergl. Allgemeine Teilnahmebedingungen/17.)

Das für Haupt- und Mitaussteller obligatorische Kommunikationspaket zum Pauschalpreis von **350,00 EUR** enthält:

- Grundeinträge im elektronischen Besucherinformationssystem und in der Online-Ausstellerdatenbank – diesbezüglich setzt sich der Verlag für Messepublikationen NEUREUTER FAIR MEDIA GmbH mit Ihnen in Verbindung
- Bereitstellung einer unbegrenzten Anzahl an Kundeneinladungen für Fachbesucher. Für die eingelösten Kundeneinladungen fallen keine Zusatzkosten an.
- Kostenlose Bereitstellung von Werbemitteln (Fachbesucherprospekte, Plakate)

13. Vorführungen – Nachrichtentechnik (vergl. Allgemeine Teilnahmebedingungen/19.)

Exponatepräsentationen und andere Vorführungen mit Show-Charakter sind ausschließlich auf der eigenen Standfläche gestattet und dürfen insbesondere hinsichtlich der Lautstärke die Messtätigkeit auf den umliegenden Ständen nicht beeinträchtigen. Die Lautstärke darf **65 dB (A)** an der eigenen Standgrenze nicht überschreiten.

14. Entsorgung (vergl. Allgemeine Teilnahmebedingungen/14.)

Für die Reinigung und Abfallentsorgung am Messestand ist der Aussteller verantwortlich. Er ist verpflichtet, eine sortenreine Trennung der anfallenden Abfälle nach Wert- und Reststoffen zu garantieren.

15. Abendveranstaltungen

Veranstaltungen auf dem Messestand **nach 17:00 Uhr** sind **nur am 22. Oktober 2024** möglich. Sie sind kostenpflichtig und dürfen nur auf der Grundlage einer gesonderten schriftlichen Vereinbarung mit der Leipziger Messe GmbH durchgeführt werden. Bitte sprechen Sie dazu direkt das Projektteam an.

16. Gastronomische Versorgung am Messestand

Abgabe von Speisen und Getränken:

Bei der Betreibung eines Standes hat der Aussteller die einschlägigen Rechtsvorschriften (Gaststättengesetz, Gewerbeordnung, Verordnung EG 852/2004 über Lebensmittelhygiene, Lebensmittel- und Futtermittelgesetzbuch LFGB 9/2005, Getränkeschankanlagen nach DIN 6650 Teil 1-7, DIN 6653-1 und Betriebssicherheitsverordnung) zu beachten und einzuhalten.

9. Co-Exhibitors and Firms Additionally represented (see General Conditions of Participation/9.)

Exhibitors must pay a fee of **450.00 EUR** for each co-exhibitor and **150.00 EUR** for each additional company represented (plus VAT). The media package is not included in the fee for co-exhibitors. The additional costs of **350.00 EUR** per co-exhibitor will be invoiced separately.

10. Infection protection and hygiene regulations

By registering, the exhibitor acknowledges the regulations according to the Infection Protection Act valid at the time of the event as well as the corresponding protective measures according to the Leipziger Messe GmbH hygiene concept in force at the time of the event and takes these into account when planning and implementing the trade fair presentation.

11. Fair Media (see General Conditions of Participation/17.)

We have an exclusive arrangement with NEUREUTER FAIR MEDIA GmbH, Messe-Allee 2, 04356 Leipzig, Germany. He is responsible for the production on the catalogue, the online exhibitor database and electronic information system. Details will be mailed to you separately.

12. Communication Package (see General Conditions of Participation/17.)

The mandatory communication package for main exhibitors and co-exhibitors for a fixed price of **350.00 EUR** includes:

- Basic entry in the electronic visitor information system and in the online exhibitor database – NEUREUTER FAIR MEDIA GmbH, the specialist publishing house, who deal with our trade-fair publications, will contact you.
- Supply of an unlimited number of customer invitations for trade visitors. No additional charge will be made for customer invitations that are exchanged for admission tickets.
- Free provision of advertising material (brochures for trade visitors, posters)

13. Presentations – Communication Equipment (see General Conditions of Participation/19.)

Product presentations or other show-like performances are permitted only within the area of one's own stand and must not interfere with the trade fair activities of nearby stands, especially as regards the volume of the presentation. The volume may not exceed **65 dB (A)** as measured at a stand's boundaries.

14. Disposal (see General Conditions of Participation/14.)

The exhibitor is responsible for cleaning and waste disposal at the stand. He is obligated to separate and sort all accumulated recyclable waste and residual materials.

15. Evening Events

Events taking place on the stands **after 5 p.m.** are only permitted on **22 October 2024**. A fee will be charged and events may only take place on the basis of a written agreement with Leipziger Messe GmbH. If you wish to hold an event, please contact our project team.

16. Gastronomic Catering at the Exhibition Stand

Serving food and beverages:

Exhibitors must observe relevant legislation (such as catering laws, trades standards, regulation EC 852/2004 to foodstuff hygiene, law on foodstuff and Feed Code LFGB dated 9/2005, regulations for beverage draught with DIN 6650 parts 1-7, DIN 6653-1 and the Ordinance on Industrial Health and Safety).

5c Spezielle Teilnahmebedingungen | Special Conditions of Participation

■ 17. Feuergefährliche Tätigkeiten

Feuergefährliche Tätigkeiten sind genehmigungspflichtig und nur zulässig, wenn diese für die Präsentation von Exponaten zwingend erforderlich sind. Sie sind im Voraus bei der Leipziger Messe zu beantragen. Die Unfallverhütungsvorschrift BGV D1 ist umzusetzen. Das zulässige Flaschenvolumen von Druckgasbehältern ist auf 10 l begrenzt. Weitere Informationen entnehmen Sie bitte den Technischen Richtlinien der Leipziger Messe.

Leipziger Messe GmbH
Mai 2023

17. Fire-hazardous activities

Fire-hazardous activities require a special permit and are only allowed if these are absolutely necessary for the presentation of exhibits. Applications are to be submitted in advance to Leipziger Messe. The accident prevention regulations BGV D1 is to be implemented. The permitted capacity of pressure vessels is limited to 10 L. Further information can be found in the Technical Guidelines of the Leipziger Messe.

Leipziger Messe GmbH
May 2023